



NOTRE ASSEMBLEE GENERALE

Un grand merci à tous ceux qui de près ou de loin (nous étions 25 adhérents à nous retrouver au Hameau de l'étoile et 10 représentés sur les 58 adhérents de l'asso PGRO) ont participé à cette 1^{ère} AG *in vivo* au Hameau de l'étoile.

L'AG a été l'occasion d'établir un bilan des adhésions et initiatives depuis l'an dernier, de présenter les rapports moral et financier, le budget prévisionnel, et l'article 1 du règlement intérieur qui ont été votés à l'unanimité.

L'accent a été mis sur l'importance de nous retrouver en présence, et diverses propositions ont été débattues : la création d'un forum, l'accès



Le nouveau CA

aux livres provenant du Québec, l'organisation de rencontres régionales, mais aussi les besoins de contribution pour faire vivre l'association.

Ainsi, Geneviève Millara et Pierre Michel ont rejoint le CA tandis que Jeanne Boyaval et Isabelle Gastambide s'en retirent. Les personnes souhaitant rejoindre le CA sont les bienvenues car il reste encore des places.

Le CA a réélu Philippe Cardot au poste de Président, Sophie Winnykamen au poste de trésorière et Delphine Bethegnies au poste de secrétaire générale

Retrouvez bientôt le compte rendu complet de l'AG le site.

EN BREF...

Un forum et un questionnaire à naître

Monique Capitaine, Aude Elbaz, Sophie Fourure et Frédéric Rochet se sont réunis pour envisager la mise en place d'un forum qui permettra les échanges entre adhérents autour des questions de PGRO et pour contribuer à la rédaction d'un questionnaire permettant de nous préciser vos attentes.

Journées d'Etudes de Champ-G :

Elles auront lieu les 24 et 25 novembre 2023

NOS JOURNEES THEORICO-CLINIQUES



Les premières journées théorico-cliniques de l'Asso PGRO ont réuni du 26 au 28 août 27 passionnés de la psychothérapie du lien autour du thème central dans notre théorie : l'approche conflictuelle.



Le cadre du Hameau de l'étoile à Saint-Martin de Londres nous a permis de phosporer activement dans la convivialité et la bonne humeur, tout en goûtant au bonheur de se rencontrer ou de se retrouver ensemble. Adhérents ou sympathisants, thérapeutes débutants ou expérimentés, puristes de la PGRO ou pratiquants inspirés, nous avons tous eu le sentiment joyeux de fonder une communauté d'idées et de valeurs, avec une libre place à la confrontation. Les journées ont débuté par l'exposé de Marie-Lise Pascal-Valette qui s'est inspirée de



l'article de Claire Six ainsi que du mémoire de Salomé Grégoire-Drogrey sur la confrontation. Le format de ces journées qui a permis également d'échanger sur nos cliniques a été unanimement plébiscité, permettant à chacun de rafraîchir ou enrichir ses connaissances et ses pratiques, en remâchant ensemble notre fond théorique éclairé de nos expériences cliniques.

L'intervention de Gilles Delisle a sans surprise été très appréciée.



Vous pourrez bientôt retrouver sur le site les synthèses des sous-

groupes de réflexion sur notre thème, interrogeant notamment les limites du modèle de la PGRO, les réflexions autour de la thérapie transformative ou de soutien, l'engagement libre et éclairé du client au modèle conflictuel...

De nouvelles idées et envies ont également pu émerger pour de prochains échanges.



Nous remercions l'équipe d'animation, Véronique Marchand, Stéphanie Sommet et Martine Trojanowski, ainsi que Christelle Obert pour l'accueil. **Pour vous replonger dans ce thème passionnant, vous trouverez courant novembre le compte rendu de l'échange avec Gilles Delisle et des ateliers dans l'espace adhérent du site.**

UNE PRODUCTION DES PHOSPHORIES 92

De bouche à oreilles, un entretien filmé avec Elisabeth Drault (vidéos à voir dans l'espace adhérents)

L'idée de ce projet est née au sein des Phosphories 92 de l'asso PGRO, quand Elisabeth interrogée sur ses envies a simplement dit : « J'aimerais beaucoup échanger, transmettre à des thérapeutes en début d'activité ».

Banco ! Après avoir cherché la forme la plus adaptée à la période Covid pour organiser cette rencontre (visio, présentiel...) l'idée d'une interview filmée fut adoptée.

Nous avons donc fait appel à quatre thérapeutes en début d'activité, ils se sont réunis, ont proposé plusieurs thèmes et questions à poser à Elisabeth chacun avec sa sensibilité, ses interrogations.

C'est le fruit de ce travail qui a été filmé, et que nous vous proposons de découvrir aujourd'hui en vous rendant dans l'espace adhérents du site de l'asso PGRO.



Un dialogue : « de bouche à oreilles » entre Elisabeth Drault, Gestalt-thérapeute expérimentée et des « jeunes Gestalt-thérapeutes » : deux générations de pgristes se rencontrent, et se racontent.

Si l'un d'entre eux se prête à l'exercice de l'interview, ils sont quatre à avoir préparé cet échange (Isabelle Boisseau, Marie-Lise Pascal-Valette, Jean-Paul Maison, Frédéric Rochet), avec la contribution de Marie Bonvin et de Christelle Obert, mais aussi Philippe Cardot et l'ensemble du groupe des Phosphories 92.

De cette rencontre, trois vidéos ont été réalisées, permettant

à Elisabeth Drault, en toute humilité, de transmettre une petite partie de son immense expérience, toujours de bouche à oreilles.

Nous souhaitons que vous preniez autant de plaisir à voir ces vidéos que nous en avons eu à filmer ce moment !

Marie Bonvin et Frédéric Rochet

NOTRE SEMINAIRE STRATEGIQUE D'OCTOBRE 2022

Les membres du CA se sont retrouvés le temps d'un week-end pour un séminaire stratégique visant à faire le bilan des journées théorico-cliniques de fin août (voir page précédente) et réfléchir aux actions à mener pour faire vivre la PGRO.

Cette rencontre a été l'occasion d'accueillir Geneviève Millara et Pierre Michel, nouveaux membres du CA, et leur expliquer le fonctionnement de cette instance avec les différentes tâches lui incombant. Jeanne Boyaval et Isabelle Gastambide, démissionnaires, ont pu transmettre leur expérience et enrichir les débats. Elles ont été chaleureusement remerciées pour leur généreuse implication et leurs contributions au sein de l'association.

Le CA reste soucieux de la pérennité de la PGRO. Il a réaffirmé son objectif de rassembler les PGRistes et les sympathisants pour contribuer à faire connaître et développer la Psychothérapie du lien.

Il a également réfléchi aux actions à mener dans les années à venir avec l'envie de renouveler l'expérience des JTC. En attendant cet événement majeur, il envisage l'organisation d'une conférence débat en 2023.

Il s'est enfin penché sur un sondage proposé par un

groupe de travail (Monique Capitaine, Aude Elbaz, Sophie Fourure et Frédéric Rochet) et destiné aux adhérents et ex-adhérents pour mieux cerner les besoins et faire naître un forum de discussion. Nous vous remercions de réserver le meilleur accueil à ce questionnaire qui vous sera envoyé prochainement.



Philippe Cardot, Delphine Bethegnies, Pierre Michel, Geneviève Millara, Isabelle Gastambide, Jeanne Boyaval et Sophie Winnykamen

Nous vous souhaitons à tous un bel automne !

Le CA : Delphine Bethegnies, Philippe Cardot, Pierre Michel, Geneviève Millara et Sophie Winnykamen
Rédaction et mise en page de la Newsletter : Delphine Bethegnies et Stéphanie Sommet